



コスモス

校訓：支え合い 学び合い たくましく
学校教育目標

「ふるさとを愛し 志をもって
チャレンジする人を育てる」

人権・なかよし集会 1年生も立派に「なかよしめあて」を発表



人権・なかよし集会を行いました。1回目の今回は（冬に2回目を行います）、1～6年生がそれぞれの学年で、みんなで考えて作った《なかよしめあて》を発表しました。

1年生：じぶんがいやなことは、ともだちにもしない
2年生：けんかなし「いつしょにあそぼう」声をかけ、

みんなスマイルやさしい2年生

3年生：相手のことを思いやり、えがおかげがやく3年生

4年生：いいことを見つける、ポジティブな4年生

5年生：みんなが笑顔になるための行動をする

6年生：誰一人取り残さない

どの学年も代表の子がしっかりと発表しました。1年生の代表の子も、全校生の前で、大きな声で、堂々と発表しました。とてもすばらしかったです。

今回みんなで「こんなクラスにしたい」と話し合って作ったなかよしめあてをいつも意識して、みんななかよく、一人一人の人権を守るために、進んで行動してくれると信じています。

本校では、年間3回（各学期1回）ある授業参観のうちの1回は、人権・同和問題に関する授業の公開を行います。それ以外にも、それぞれの学年で授業実践を行っていきます。

いじめや様々な差別を解消するためには、子どものころから正しい人権感覚を身に付け、磨いていく必要があります。授業の中だけでなく、学校生活全般や家庭生活、社会生活など、あらゆる場面で「全ての人の人権を大切にする」ことを意識して、行動していく力を育てていきましょう。

SST（ソーシャルスキルトレーニング）

昨年度から SST（ソーシャルスキルトレーニング）を全学年で行っています。SST とは「社会生活を送る上で必要な対人関係スキルやコミュニケーションスキルを習得する」ためのトレーニングです。全ての人を対象に、より円滑な人間関係を築くために行われます。対人関係スキル・感情コントロール・問題解決能力・自己肯定感などの向上が主な目的です。

毎回、SSW（スクールソーシャルワーカー）の丸岡先生（写真奥）が楽しく教えてくださいます。写真は、手をつないだままフラフープをどんどん送っていくゲームを2年生が行っているところです。ものすごく盛り上がりっていました。友達と一緒に体を動かすことを通して、楽しみながら、協調性や社会性が身に付いていると感じました。子どもたちの成長が楽しめます。



屋休み みんなで遊ぼう！！《だるまさんがころんだ》



児童会主催の《だるまさんがころんだ》が行われました。児童会役員さんが計画を立て、放送で呼びかけ、1～6年生の希望者で行いました。普段だったら、いつもの友達といつもの遊びをすることが多いと思いますが、こうやって呼びかけてくれると、1～6年生のたくさんの友達といっしょに楽しく遊べます。

児童会役員さんのお陰で、たくさんの人が楽しい時間を過ごすことができました。ありがとうございました。忙しいとは思いますが、これからもいろいろな遊びなどのアイディアを出して、企画・実行してくれたらうれしいです。

資源回収へのご協力、ありがとうございました

先日、小中学校 PTA 合同の資源回収を行いました。ご尽力いただき、誠にありがとうございました。収益は、教育活動のために大切に使わせていただきます。